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北杜市立小中学校適正規模等審議会経過報告会 記録 

 

１， 会議名：北杜市立小中学校適正規模等審議会経過報告会 

２， 日 時：平成２０年８月２８日（水）午後７時３０分～ 

３， 場 所：小淵沢中学校ホール 

司会（小淵中 PTA 副会長） 

座長（小淵中 PTA 会長） 

 

（座  長） それでは審議経過報告をお願いします。 

（教育次長） ６月１２日より区長会の中で説明もして参りました。また６月２

７日北杜市のＰＴＡ連絡協議会でも説明して参りました。その中で

保護者にも説明して欲しい旨のお話がありましたので、保護者の御

意見を伺いに来ました。 

  平成１９年１２月２７日から今日までの審議会の趣旨、構成、経

過の説明をし、審議会の答申は平成２１年３月であり、平成２８年

度には完結したいと説明をなす。 

（教 育 総 務 課 長） 小淵沢地区における課題として平成１９年度は小淵沢小３１０人、

平成２９年度は２３６人となり７４人の減が推測され、泉中におい

ては１９年度１５８名、２９年度１４３名となり１５名の減が推測

されることを踏まえながら、過去６回の審議内容を資料に則り説明

をなす。 

（座  長） 現在審議会で意見集約なされているのは、２点だけと考えて良い

ですか。 

（教育次長） はい。 

（保 護 者） 平成２９年度の生徒数はどのように出されたのですか。 

（教育次長） 北杜市の長期計画の人口動態の中で示されている数字です。 

（保 護 者） 今後の予定はどうなっていますか。 

（教育次長） 昨年の１２月から開催して、議会開会月を除き毎月開会しており

ます。議会へも経過報告をしております。 

       今回の報告会で５回目になり、皆様の意見の積み重ねで平成２１

年３月を目標にしておりますが、しかし審議委員がまだ答申には早

いとなれば年度超えの可能性もあります。 

（保 護 者） 答申の前に説明はありますか。 

（教育次長） 要望が多々ありますので、それも必要かなと考えます。 

（保 護 者） 小中学校とも２０人以上は判りますが、教員の配置とか、男女比

も具体的な事例を挙げて説明してもらえないか。 

（教育次長） ２０人以上に至るまでにはかなり審議された結果ですので、御理

解をお願いします。男女の混合比は非常に難しい問題があろうかと

思います。他の学校区から男の子を、女の子をと言う訳にはいかな
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いだろうと思います。区域外通学も可能ですが、男女比の平準化は

難しいと思われます。 

（保 護 者） 教員の配置、男女比、部活動などとの関係を具体的な例を示され

て、ご説明して頂いた方が判りやすいと思うのですが。 

（教育次長） ご意見として審議会に伝えていきます。４０人以上になれば２ク

ラスですから、専任教員が配置される訳ですが１クラスになっても

配置されるように今後審議していきます。 

（保 護 者） 統廃合になれば、学校運営が成り立たない現状は判りますが、ス

クールバスの事も考えているでしょうか。 

また、耐震補強整備はいつ頃になりますか。 

（教育次長） ４キロ・６キロを超えるようになりましたなら、スクールバスも

審議会の中で考えております。 

       耐震補強整備についての優先順位も平行して審議会の中で審議

していきたいと思います。 

（保 護 者） 育成会の中でこの件について話し合いを持ちました所、本当はこ

のまま小淵沢は小淵沢で行って欲しい話が出ましたが、ここだけで

は考えられないことなので、北杜市全体で適正化を考えて頂きたい

と思います。 

（教育次長） ご意見として伺っておきます。保護者も納税者の立場から見ると

そう言う御提案も出てくると考えます。 

（保 護 者） 学校は地域のコミュニティーの核ですから、審議会のなかで十分

考慮して審議して頂きたいと思います。 

（教育次長） 同様な意見が多数ありました、必ず報告いたします。 

（保 護 者） 今後人口も減少傾向にあると思いますが、住宅計画と照らし合わ

せていますか。 

（教育次長） 少子化対策が全国的に深刻な問題になっている中、市も住宅対策

は積極的に実施しています。児童・生徒数の推計値は先にご説明し

たとおりですが、北杜市は全国的に見てもまだ良い方なので、御理

解をお願いします。 

（座  長） 具体的な内容がこれから審議されて行くと思いますが、タイミン

グ良く報告会をして頂きたいのですが。 

（教育次長） 昨日６回目の審議会が開催されました。次回からは具合的な数値

が議論されますので、事務局でたたき台（原案）を作成するよう要

請がありました。それら審議会の内容については市のホームペー

ジ・広報等で公開していますので、ご意見等がありましたなら教育

委員会の方へお寄せ頂きたいと思います。 

（座  長）それでは、報告会の方を終了いたします。 

 

―互礼―             時に８時４０分 


